



BCF 'Lifetime Achievement – 2025

À quel point il faut aimer profondément le Bangladesh pour pouvoir servir sans interruption les populations marginalisées pendant un demi-siècle : voilà un exemple éclatant qu'incarne le Comité Français de Soutien à GK Savar Bangladesh (CFS-GK).

Le célèbre combattant de la liberté, le Dr Zafrullah Chowdhury, portait une arme différente durant la glorieuse guerre de libération de son pays. En tant que médecin, il ressentait profondément que les conséquences inévitables de la guerre sont : la mort, la destruction, les blessés. Et une autre conséquence : les réfugiés. C'est une autre guerre qui se déroule parallèlement au conflit. C'est dans un tel contexte, en 1971, que fut fondé GK (Gonoshasthaya Kendra). Durant la guerre de Libération, pour soigner les réfugiés et les combattants, il construisit près de la frontière de l'Est un hôpital de campagne en bambou. Après l'indépendance, l'objectif fut fixé : continuer la lutte contre la pauvreté, la faim et la maladie. Dans ce champ de bataille humanitaire créé pour les populations marginalisées du Bangladesh, un groupe de Français prit le rôle de compagnons de lutte.

C'est ainsi que tout commença. Depuis un demi-siècle, ils se tiennent aux côtés du peuple bangladais, en menant des programmes bénéfiques tels que l'éducation, la santé, les soins médicaux, la nutrition, la formation, la culture, l'autonomisation des femmes, la production de médicaments génériques, la gestion des catastrophes naturelles, le développement rural et la création de petites industries.

Sous le CFS-GK, dans 43 centres, plus de 40 médecins, 300 paramédicaux et plus de 1 500 employés travaillent, fournissant des services à plus de 1,2 million de personnes en zones urbaines et rurales.

Le groupe français de soutien à GK-Savar est notre ami désintéressé. Nous avons envers cette équipe humanitaire une grande dette. Nous la rembourserons par notre respect et notre affection.

Salutations à l'équipe du CFS pour être restée aux côtés de GK-Savar et de tout le Bangladesh. Une telle amitié responsable et humanitaire restera un exemple vivant. Dans le service à l'humanité, vous êtes un modèle authentique.

Au nom de la Bangladesh Community in France (BCF), félicitations et meilleurs vœux pour l'obtention du Lifetime Achievement Award. »**